

## Danposramil 24 Magelang Selatan, Salurkan Bantuan Kepada Anak Asuh Stunting

Sakimun - [MAGELANG.INDONESIASATU.ID](https://MAGELANG.INDONESIASATU.ID)

Sep 23, 2022 - 10:54



*Danposramil 24 Magelang Selatan Bersama Anggota, Memberikan Bantuan Kepada Anak Asuh Stunting di Kampung Tegalsari*

MAGELANG, --- Dalam rangka membantu Program Bapak Anak Asuh Stunting (BAAS), Danposramil 24/ Magelang Selatan Kodim 0705/Magelang, Peltu Supri Widiyanto menyalurkan bantuan berupa makanan bergizi bagi anak beresiko Stunting di Kampung Tegalsari Kelurahan Magersari Kecamatan Magelang

Selatan Kota Magelang, Kamis( 23/09), kemarin.

Peltu Supriwidianto sebagai Danposramil 24 Magelang Selatan mengunjungi seorang anak perempuan berumur 3 tahun yang beresiko stunting dan menyerahkan bantuan makanan bergizi secara langsung didampingi anggotanya Pos Koramil 24 Magelang Selatan.

Dengan sepenuh hati dan melaksanakan perintah dari Komando atas sebagai Bapak Asuh Anak Stunting (BAAS), maka sebagai Prajurit harus dapat bergerak cepat serta tidak ada kata berlama - lama karena didapuk sebagai bapak asuh salah satu anak stunting di wilayah Kelurahan Magersari Kecamatan Magelang selatan.

Adapun yang hadir dalam kunjungan tersebut diantaranya Danposramil 24/ Mgl selatan, Peltu Gunawan, Bati Komsos, Peltu Ari Sukanto Babinsa Kelurahan Magersari, Serka M Rofiq Babinsa Kelurahan Tidar selatan dan Pns Sinar.

Sebagai wujud kepedulian terhadap anak asuh anak stunting maka Danposramil 24 / Magelang Selatan memberikan bantuan yang langsung diserahkan kepada ananda Ahya Novara Saliha ( 3 th ) yang didampingi ibu Eny Wikoyah di Kampung Tegalsari Rt 3 RW 10 Kel Magersari Kecamatan Magelang selatan Kota Magelang.

" Alhamdulillah hari ini, Pos Koramil 24 Magelang Selatan dapat mewujudkan dengan bentuk penyaluran bantuan kepada salah satu warganya," kata Danposramil 24.

Danposramil 24/ Magelang selatan langsung turun ke lapangan di rumah anak stunting berkaitan dengan menindaklanjuti perintah Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, SE, MM selaku Bapak Asuh Anak Stunting.

Berkaitan dengan hal ini maka dari Posramil 24/ Mgl selatan memberikan bantuan sebagai wujud kepedulian terhadap warga binaannya yang memiliki anak asuh stunting.

Disampaikan oleh Danposramil, bahwa bantuan yang diberikan belum maksimal dan belum seberapa nilainya, akan tetapi diharapkan bantuan makanan bergizi tersebut bisa bermanfaat untuk ananda Ahya Novara Saliha.

" Teriring doa' kami semua dan dengan apa yang kami berikan akan dapat bermanfaat dan menjadi kesembuhan seperti anak-anak" yang lain ( normal ) dengan makanan bergizi yang baik dan bermutu."tutup Danposramil 24.

Pen: 0705/ Mgl.